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MUNICIPALIDAD DE POCOCI 
ACTA MUNICIPAL  

N°54 EXTRAORDINARIA. 09-08-2019 
 
 

 
SESION EXTRAORDINARIA. N°54 DEL 09-08-2019, INICIADA A LAS 
17:00 HORAS EN LA SALA DE SESIONES MUNICIPALES, CON LA 
SIGUIENTE ASISTENCIA: 
=============================================================== 

REGIDORES DIRECTORIO  REGIDORES SUPLENTES 
Johnny Vargas Arrieta     
Patricia Aguilar Araya    Osael Campos Bolaños 
Ovidio Vives Castro     
Ginnette Sequeira Granados    
Bernardo Antonio Veach Davis  Virginia Hernández Rivera 
Reinaldo Benavides Vargas   Marta Salgueras Vásquez 
Eliecer Araya Brenes    Oscar Garro Rojas 
Freddy Hernández Miranda (Quien Preside)  
Domingo Matarrita Gutiérrez (Sust. Maricruz Chaves Alfaro) 

===================================================== 
SÍNDICOS PROPIETARIOS  SÍNDICOS SUPLENTE 
Lucy Barrantes Jiménez (Sust. Geison Valverde Méndez) 
Johnny Córdoba Hernández    Katherine Mendoza Montero 
Juan Luis Gómez Gómez    
Luis Ángel Rodríguez González     
José A. Chavarría Villarreal   Ana Patricia Rosales Valverde 
    
Joel Umaña Salazar     

===================================================== 
 

 

MAGALLY VENEGAS 
VARGAS. 

ELIBETH VENEGAS 
VILLALOBOS  

SECRETARIA a.i.   ALCALDESA MUNICIPAL 
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ORDEN DEL DÍA 

 

Acuerdos  ARTÍCULO 

1693 I 
Convenio de Cooperación 

Municipalidad de Siquirres y 
Municipalidad de Pococí 

1694 II 
Atención Fedrick Patterson Bent, 

Secretario Organización SINTRAJAP  

   

   

   

 
Por Unanimidad, SE ACUERDA: Aprobar el Orden del día.  
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ARTICULO I 

Convenio de Cooperación Intermunicipal Siquirres y la 
Municipalidad de Pococí 

 

ACUERDO Nº 1693 
 
Se conoce nota para este Concejo suscrita por la Dra. Elibeth Venegas Villalobos, 
Alcaldesa Municipal, dice: 
 
DACM-0231-2019 
 
Asunto: Convenio de Cooperación Intermunicipal Siquirres y la Municipalidad de 
Pococí 
 
Respetables señores: 
 
Mediante la presente se remite oficio SJI-158-AGC1-2019 del Lic. Christian Córdoba 
Oviedo del Departamento de Servicios Jurídicos de la Municipalidad de Pococí, en el 
mismo se presenta Convenio de Cooperación Intermunicipal Siquirres y la Municipalidad 
de Pococí, para crear alianzas estratégicas entre ambas municipalidades. 
 
Se solicita al honorable Concejo Municipal autorizar la firma del convenio supra. 
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Participan de la palabra: 
 
Reg. Patricia Aguilar.  
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Hacerle una consulta a la señora Alcaldesa sobre el Convenio. Me gustaría saber si se 
planificó cuáles son las estrategias para ver cuál es el personal o la maquinaria que se va 
a utilizar.  
 
Sra. Alcaldesa Elibeth Venegas.  
 
Saluda a todos los presentes, doña Patricia la vez pasada le había explicado pero con 
gusto explico de nuevo. Esto es un convenio marco que se realiza en la medida que 
nosotros tengamos necesidades se van realizando cartas de entendimiento, si es apoyo 
con algún personal se hará la carta con ese objetivo, si es maquinaria también se hará 
una carta de entendimiento con el mismo tema, es un convenio para trabajar en apoyo 
mutuo entre la Municipalidad de Pococí y la de Siquirres, se ha hecho durante muchos 
años entre Municipalidades y ha tenido muchos frutos.  
 
Pococí hoy demanda un convenio y queremos mejorar las condiciones de todos y todas.  
 
Reg. Reinaldo Benavides.  
 
Estuve leyendo el convenio, la clase trabajadora de este país ha sido golpeada a través 
de la historia, no hay respeto por ellos y en este convenio veo donde la intención es 
intercambiar personal, Pococí Siquirres, no veo un trabajador viajando de allá para acá y 
viceversa. Lo que es maquinaria si lo veo bien pero lo voy a votar en contra.  
 
Sr. Pdte. Freddy Hernández.  
 
Quiero aclarar un punto, en honor a la verdad, yo personalmente le he estado pidiendo 
mucha gestión a la alcaldía y le he estado pidiendo soluciones y tengo que reconocer que 
lo encaminó porque nos estaríamos ahorrando más bien la contratación pasada de un 
funcionario que costaba millón seiscientos mil por mes.  
 
Esto es un convenio marco, porque en la medida de lo posible siempre entre instituciones 
se prestan ayuda mutua.  
 
Reg. Johnny Vargas A.  
 
Saluda, realmente ojalá pudiéramos tener un convenio con todas las Municipalidades, por 
qué razón? Porque es importante que nosotros tengamos este entendimiento con todas 
las Municipalidades de la Provincia, pues si se diera una catástrofe y que la afectación 
más fuerte sea en Pococí, o Guácimo, Siquirres o Limón, entonces no necesitamos correr 
mucho, podemos con cartas de entendimiento ser ejecutivos y ayudarnos entre hermanos. 
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La provincia es un solo pueblo y por lo tanto tenemos que tener todos los mecanismos 
necesarios para ayudarnos en materia de caminos e infraestructura, problemas de basura,  
 
Por Mayoría de 6 Votos a Favor, 3 en contra SE ACUERDA: Se autoriza a la señora 
Alcaldesa firmar Convenio de Cooperación Intermunicipal entre la Municipalidad de 
Siquirres y la Municipalidad de Pococí. Votan en contra los regidores: Patricia 
Aguilar, Reinaldo Benavides y Domingo Matarrita. Se Dispensa del Trámite de 
Comisión. Acuerdo Definitivamente Aprobado.  

 
 
 

 
ARTICULO II 

Atención al Sindicato de Trabajadores de JAPDEVA Y AFINES 
PORTUARIOS. 

 
ACUERDO Nº 1694 
 
 
Se presenta ante este Concejo los señores miembros de la Junta Directiva SINTRAJAP, 
dice: 
 
Sr. Liroy Pérez P. Secretario Prensa y comunicación SINTRAJAP 
 
Saluda, agradece a Dios la posibilidad de estar aquí y agradece al Concejo el recibirlos.  
Presenta a los presentes de la Junta Direcitva SINTRAJAP.  
Fedrick Patterson Bent. Secr. General  
Dane Lemones Smith. Secr. Asuntos comunales 
Nurya Owens Gonns. Secr. Mujer 
Alexander Porras. Secr. Conflictos 
Manuel Sánchez. Funcionario Maquinaria pesada 
Jason Boxx. Funcionario Maquinaria pesada.  
 

 El objetivo de la audiencia tiene que ver con solicitar el apoyo mediante un acuerdo 
Municipal a la lucha que están dando por defender Japdeva como la institución 
insignia de la provincia de Limón y que por diferentes circunstancias que va a 
explicarle el compañero Patterson, las sentimos amenazada en este momento, al 
extremo de que si no hacemos algo como pueblo, podría generarse una especia de 
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cierre técnico o una quiebra, que no solo va afectar el tema laboral, sino que 
además va a afectar los intereses de la provincia de Limón, porque bien que mal 
JAPDEVA ha jugado un papel importante en el desarrollo de la provincia de Limón 
en los últimos 56 años.  

 

 Aparte de solicitarles ese apoyo, nos gustaría que se nombre 2 regidores o 
regidoras para que nos acompañen en futuras reuniones que esperamos poder 
tener entre todos los Concejos Municipales de la Provincia de Limón y ojalá con 
autoridades en general de la provincia para ver qué podemos hacer para salvar a 
Japdeva. 

 

 Otro acuerdo que solicitamos es: que valoren la posibilidad de una coadyuvanza 
legal a una gestión legal que tiene presentada SINTRAJAP desde el año pasado. 
Esta demanda fue presentada junto con el diputado Jose María Villalta y va en 
contra de la decisión tomada por el Ministro de transportes y va en contra de la 
decisión tomada por el Ministro de Transportes de entregarle toda la carga de los 
barcos de contenedores a la APM Terminal.  
 

 Finalmente pedimos el apoyo para que el acuerdo de ustedes se haga llegar a la 
presidencia de la república, se haga llegar al Ministro de transporte, a otros 
Concejos Municipales y donde ustedes consideren que debe llegar.  
 

Ya hemos logrado el acuerdo positivo de las Municipalidades de Limón, Guácimo, 
Siquirres y la semana pasada estuvimos en la Municipalidad de Matina, hubo apoyo 
absoluto de parte del Concejo.  
 
Sr. Fedrick Patterson Bent. Secretario General SINTRAJAP 
 
Saluda, representamos a más de 1.900 afiliados y afiliadas tanto de Japdeva como 
actividades afines a la actividad portuaria.  
 
Decirles que hemos estado en esta lucha por más de 13 años, cuando el gobierno en el 
2006 anuncia la venta de los puertos, nosotros como Junta Directiva les enviamos una 
propuesta de fortalecimiento y un plan maestro actualizado.  
 
Inicia la explicación de la presentación, la misma como sigue: 
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Continúa haciendo uso de la palabra: 
 
Jason Boxs Arias. Operador Maquinaria Pesada JAPDEVA.  
 
El convenio del Inder venía en dos partes, eran 800 millones, de eso, la primera etapa era 
hacer Siquirres, Guácimo y Matina. En este momento porque Japdeva ya no tiene el flujo 
de caja y la plata del INDER está en una cuenta capital en Japdeva, Japdeva no puede 
tocar esa plata por una resolución del INDER. 
 
Participan de la palabra: 
 
Reg. Johnny Vargas A.  
 
Japdeva no está mal por los trabajadores, está mal por las direcciones que tuvieron todos 
los partidos políticos, que han ido desvirtuando la misión con que Japdeva fue creada  
 
Es mi obligación apoyarles hoy, espero que sigamos ayudándonos hasta donde podamos 
y ojalá que podamos rescatar todo lo que podamos rescatar y que ese convenio de INDER 
se le busque alguna fórmula legal, tal vez modificando alguna ley con los señores 
diputados. Explica ampliamente.  
 
Síndico Juan Luis Gómez.  
 
Saluda, este tema que traen acá, me duele que sea un tema que esté llegando a paso de 
tortuga. Ya nos desmantelaron Japdeva y ya lo apuntaba don Johnny Vargas que 
recibíamos algunos beneficios con Japdeva, ahora lo más preocupante es que nos quieren 
desaparecer Japdeva y el incentivo de Términal, lo quiere administrar el ejecutivo. 
Entonces considero que este Concejo debe direccionar algunas luchas que hay que dar 
en conjunto.  
 
Reg. Eliecer Araya B.  
 
Saluda, debemos de reconocer la realidad cuando cometemos errores, reconocerlos 
también, yo siento, que esto que están haciendo hoy aquí los señores de Japdeva se tuvo 
que haber hecho 20 años atrás. 
 
Hoy Japdeva volvió los ojos hacia Pococí, hoy se dieron cuenta que somos un cantón de 
la provincia de Limón y que somos un cantón importante para esta provincia.  
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No me alegro mucho porque en realidad no es mucho lo que se va a salvar ya, de tener 
60 máquinas a tener 25 ya es poco lo que se puede lograr.  
 
El gobierno quiere donar la poca maquinaria que queda, a la comisión de emergencias, 
para que atienda emergencias en esta provincia. Pues, todavía se puede pelear y rescatar 
algunas cosas, y ojalá que se pueda incluir una o dos personas en Japdeva de esta 
Municipalidad, porque en ese entonces cuando se estaba peleando contra APM, Pococí 
no podía manifestarse porque no teníamos ninguna injerencia, pero hoy hay que tratar de 
rescatar lo poco que queda, es de todos y debemos seguir luchando. Y ese Cannon es el 
que más debemos de pelear porque nos corresponde a los Limonenses.  
De mi parte van a tener el apoyo también.  
 
 Reg. Ovidio Vives C.  
 
Saluda, señores que ha pasado? Que cada grupo pelea lo suyo y si el pueblo no se une, 
no se llega a nada. Aquí cada grupo pelea sus propios intereses y se acabó, Japdeva ha 
peleado lo suyo, el Ice lo suyo, la Caja lo suyo, la Municipalidad de vez en cuando lo suyo 
pero nunca se ha visto una unidad como se tiene que ver acá.  
 
Yo agradezco mucho a Japdeva porque en su momento hemos recibido mucha ayuda. Mi 
comunidad fue beneficiada hace 10 años, gracias a la labor de don Carlos Gonzáles, de 
don Edgar Villarreal.. Además de muchas obras de infraestructura que hemos visto en 
Siquirres.  
 
Si Dios nos da la posibilidad aquí vamos a estar dándoles una mano, porque sé lo difícil 
que deben pasar ustedes, la inestabilidad emocional de saber que quizás mañana no van 
a estar, muchas familias con sus casas hipotecadas. Etc. Explica ampliamente.  
 
Señores de Japdeva lleven este mensaje a sus colaboradores, este cantón seguirá siendo 
un líder en esta provincia y punta de lanza en el desarrollo porque somos la puerta del 
Caribe y tengan la seguridad que estamos con ustedes. Explica ampliamente.  
 
Sr. William Nuñez . FUERZA POCOCÍ 
 
Saluda, este tema realmente es muy enriquecedor para el desarrollo que nos debe llamar 
a re pensar nuestro papel en la provincia de Limón.  
 
Este tema se viene hablando desde Oscar Arias, ahora se nos está hablando del tren, que 
nos pasa?, se nos está avisando la guerra y no nos preparamos.  
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El poder político de los pueblos incide en los gobiernos locales y se hizo al revés. Esta es 
la ruta correcta, porque no es igual que pelee Japdeva que peleen los gobiernos locales 
que es muy diferente.  
 
Me parece muy bien lo que dijo don Freddy hace un rato, es la oportunidad de coadyuvar, 
hay muchos temas en los que tenemos que poner el pecho. Es hora que estos hombres 
saquemos el pecho y cerremos los puños. Hemos crecido con fuerza, es hora de que nos 
unamos y yo, como representante de Fuerza Pococí soy su compañeros de luchas, me 
identifico con ustedes, porque es nuestra responsabilidad como músculo civil apoyarlos.  
 
Reg. Patricia Aguilar A.  
 
Es un placer escuchar la exposición, don William y quienes me antecedieron han hablado 
muy claro de cómo está la provincia y es preocupante.  
 
A mí me gustaría consultar algo porque aparte de lo que es Japdeva, que se ha hablado 
con el Fondo de Desarrollo de la Provincia de Limón, son millones de dólares para el tema 
de educación, proyectos reembolsables, proyectos para generar empleo y si me gustaría 
preguntar ahorita que va a pasar con el fondo, o es que desde San José nos van a dar 
directrices.  
 
Hay muchos jóvenes en la provincia de Limón que no tienen beca para salir adelante y 
debemos ver quien está administrando ese fondo.  
 
Cuando se apunta al desarrollo, cuando se está viendo el comercio, bueno, este fondo 
nace con la intención de tener proyectos productivos y a la fecha no ha generado uno solo, 
porque no hemos activado el mecanismo.  
 
Sr. Pdte. Freddy Hernández  
 
Esto es válido para incluirlo porque pienso que debe ser una zona de convergencia de 
diferentes situaciones e instituciones, pero ellos vienen por un tema muy puntual, entonces 
lo de FODELI puede ser tratado en la mesa.  
 
Voy a hacer rápidamente un comentario, pues si, un compañero indica que ha habido una 
especie de estigma que nos ha dividido de que dicen que Pococí tiene mucha plata. 
Creo que este ejercicio debe ir orientado a buscar primero la convergencia.  
 
Hay un tema puntual que en su momento alguien me dijo, que en su momento quizás 
nosotros no lo sentimos porque en su mayoría o el 100 % de funcionarios de Japdeva son 
del cantón central, entonces yo dije: más bien entonces deberíamos hacer un aliado 
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importante nosotros en aras de acuerparlos a ustedes, y lejos de atacarnos deberían 
buscar la parte de conciliación para buscar una gran unión a nivel provincial. Explica 
ampliamente. 
Creo que de aquí en adelante tiene que salir algo bien dirigido y positivo para la provincia, 
entonces, así las cosas, creo que es pertinente organizarnos con otros cantones, pero 
también los cantones tienen que tener la voluntad de hacer este ejercicio.  
 
Sr. Fedrick Patterson Bent.  
 
Aclarar a los regidores que hablaron de que, por qué hasta ahora, vamos a aclarar que 
somos junta directiva desde el 2006 hasta acá, al menos mi persona y las dirigencias 
anteriores lo que hacían era, tema de incentivos económicos, no pensaban en la empresa.  
Llegamos en el 2006 y como usted vio la presentación empezamos a proponer a japdeva.  
 
También, no somos un sindicato solo gremial, hemos luchado y un ejemplo muy claro fue 
el tema del CASI en Siquirres, nosotros apoyamos ese proyecto que hoy es una realidad 
en Siquirres.  
 
Nadie nos preguntó sobre el tema de los diputados de la Provincia de Limón, todos están 
viendo para el ciprés, el único diputado que podemos decir que nos está colaborando es 
el diputado Villalta. Esa fracción Caribe, no apoya a la Provincia de Limón.  
 
Fodeli? Estos últimos 4 años no se ha girado un cinco de ese dinero, porque está mal 
amarrado con Conape, entonces con el proyecto de ley o la ley actual se pueden hacer 
cosas pero políticamente tenemos que meternos ahí. Explica ampliamente.  
 
Sr. Liroy Pérez P. Sintrajap.  
 
La idea es tratar de resumir algunas cositas que anoté. En relación al CANNON que va a 
entregar APM en teoría, incluso lo dice así el contrato a Japdeva para que lo administre y 
en teoría también en coordinación con los diferentes gobiernos locales y pareciera que 
quieren manejarlo desde casa presidencial.  
 
El cannon es importante pero son migajas del negocio portuario, yo  no sé si ustedes tienen 
datos, pero ese contrato de concesión le puede representar a la APM Términal cerca de 
17 billones de dólares, eso es lo que se van a llevar en 33 años de concesión y de eso nos 
van a dejar mil millones de dólares en esos 33 años en cannon que sería más o menos 1 
billón. 
Entonces, perdemos como país 16 billones de dólares que deberían ser nuestros, como 
país, como provincia como cantones.  
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Japdeva no solo representa la Administración de Desarrollo, es la parte mas importante 
es el objetivo real por el que se crea Japdeva, es generar desarrollo para la provincia de 
limón, pero en la parte portuaria hemos jugado un papel trascendental para este país.  
 
La columna vertebral de la economía de Costa Rica pasa por los puertos de Limón y Moin 
y de ahí se generaba el recurso para poder hacer parte de lo que se ha logrado hacer y 
eso se lo están literalmente robando.  
 
Cómo podemos revertir lo que está pasando actualmente?, creemos que si hubiéramos 
actuado con más premura hubiéramos evitado algunas de las cosas que han pasado hasta 
ahora, pero no es tarde, y lo más importante, si logramos unir a los gobiernos locales y 
alzar la vos sobre este tema.  
 
La última huelga que hizo Sintrajap, fue en el 2014 y el tema era No al contrato de APM 
terminal, pero no logramos que el pueblo de Limón entendiera el mensaje y 
reaccionáramos todos porque era el momento de hacerlo.  
 
Ha sido muy duro y hemos tratado pero no hemos encontrado el mecanismo adecuado 
para hacer entender a todo el mundo. Pero creo que hay esperanza, somos gente de fe. 
No se ha muerto la esperanza, podemos revertir esto o al menos recuperar una buena 
parte de lo que hay.  
 
Somos conscientes que a Japdeva hay que reestructurarla, Japdeva tiene que disminuir 
planilla, eso lo tenemos claro y por eso vemos que en el proyecto de Ley sería una 
alternativa de sacar alguna gente pre-jubilada en traslados horizontales y eso disminuiría 
un poco los costos y tal vez re organizarnos, hacer una nueva estructura y crear 
mecanismos que nos ayude a ser más eficientes a menor costo.  
 
Sr. Dane Lemones Smith 
 
Saluda, voy a traer a colación dos frases inmortales y ojalá tratemos de meditar.  
 
En los años 60 Martin Luther King dijo que él tuvo un sueño:  “I had a dream:  that white 
and black will walk together” 
 
Que el negro y el blanco caminarían juntos, hoy gracias a Dios ese sueño se ve reflejado 
en los 6 Municipios de la provincia, y si mantenemos esa unidad podemos lograr grandes 
cosas para la provincia, podemos convertir a Limón en la Capital económica que de por sí 
ya lo es.  
 
 



   
 
 
 
 
 
PAGINA N°48                  ACTA N°54 Extraordinaria.     09-08-2019 

 
“Siempre apoyando el Desarrollo del Cantón”. 

La otra frase es del ex presidente John F. Kennedy, en su momento el dijo: “Compatriotas 
no se pregunten qué es lo que la patria puede hacer por ustedes, pregúntense qué pueden 
hacer ustedes por la Patria”  
 
Limonenses, todos y todas: No nos preguntemos qué puede hacer Japdeva por nosotros, 
preguntémonos nosotros, que es lo que podemos hacer por Japdeva, para que Japdeva 
siga desarrollando esta provincia y por mucho tiempo y que nuestros nietos puedan 
disfrutar del trabajo que hace JAPDEVA en las comunidades.  
 
Sr. Pdte. Freddy Hernández.  
 
Aunado a lo que usted dice, hay que sumarle que normalmente si Limón se organiza y si 
Limón la Provincia se calienta, arde San José.  
 
Sra. Alcaldesa Elibeth Venegas.  
 
Para entender un poquito, resumo rápidamente. Entiendo que el gobierno incumplió, hay 
un contrato donde APM iba a atender todos los buques y contenedores con celdas, los 
buques grandes y que Japdeva atendería los otros buques, sin embargo, a pesar de existir 
ese contrato hay un incumplimiento del gobierno, además entiendo que hay un canal de 
acceso que japdeva iba a cobrar una tarifa de acuerdo al tonelaje y a los barcos que 
pasaban por ahí.  
 
Entiendo que actualmente no se le está permitiendo a Japdeva realizar esa función que 
hay un completo monopolio y que lo que se está haciendo en este momento es 
invisibilizando completamente a Japdeva es así? (le indican que sí es así) 
 
Bueno es doloroso lo que está pasando porque no esperábamos que iba a pasar una 
situación como esta, ustedes ahora lo mencionaron lo que es llevar desarrollo a toda la 
provincia y esto es competencia de todo el territorio de la provincia de Limón y de todos 
los Concejos Municipales. E igual que mis compañeros, estamos apoyando fuertemente, 
en tiempos difíciles es cuando más unidos tenemos que estar, hay un claro incumplimiento 
del gobierno en este sentido. Y me parece que aquí hay que exigir al gobierno que cumpla 
con su parte, porque hay un contrato y un contrato en un acuerdo entre las partes y si hay 
un incumplimiento en una de las partes pues ustedes saben las consecuencias.  
 
De verdad duele mucho el tema de desempleo que tenemos en toda la provincia y sobre 
todo en el casco central y como dice el señor presidente esto apenas inicia y me parece 
que debemos unir fuerzas porque no se vale que se de esta situación.  
 
Japdeva durante muchos años ha sido el corazón de la provincia y debe seguirlo siendo.  
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Reg. Supl. Oscar Garro Propuesta Avalada por el regidor Reinaldo Benavides. 
 
Saluda, esto lo sabíamos desde que entró en vigencia el TLC. Y más cosas que están por 
venir, es el momento de hacer un alto, si no lo habíamos hecho, agradecerles a los señores 
de Sintrajap que por fin se pellizcaron porque lo sabían desde hace rato y las acciones 
que hicieron fueron insuficientes.  
 
No se ha dicho qué es exactamente la acción que este Concejo Municipal va a hacer con 
relación a todo esto. Y mi PROPUESTA ES: 
 
Primero: Está muy bien que se le abra un espacio a la señora Andrea Centeno para que 
venga a decir sus cosas, pero ese mismo día quiero ver al señor Greivin Villegas, que 
cuente el otro lado de la historia. Bien lo han dicho ellos que el problema en este momento 
cambia, hace un giro impredecible e ilegal y ahí es el punto donde este Concejo tiene que 
pronunciarse, con relación al oficio N° DM 2019-700 que emana del despacho de obras 
públicas de este país, que es el que viene a entorpecer todo el desarrollo del contrato 
porque precisamente viene a estar en contra a lo que está establecido en el artículo 6 de 
la ley de Japdeva y es lo que nos han dicho este día.  
 
Justamente ahí es donde este Concejo tiene que poner la llaga, porque tiene que haber 
una acción legal y aquí se las estoy dando. 
 
Esa es mi propuesta, para que entonces este Concejo le anuncie al señor Ministro que 
estamos muy bien enterados de lo que aquí está pasando y que por nuestra parte, los 
señores abogados del departamento legal se aboquen a estudiar este asunto desde este 
punto de vista, es lo que tengo que decir y que se someta a votación.  
 
Sr. Pdte. Freddy Hernández  
 
Estamos claros que hay empatía en apoyar pero no generaríamos nada positivo si 
ponemos a Villegas o a Andrea o a Fredrick a hacer aquí un debate. 
 
Entre los puntos que tengo es la aprobación del punto sexto que ellos están solicitando 
representantes de la Municipalidad porque hay asuntos que tienen que verse de fondo en 
una mesa a través de muchas horas de trabajo, pero Villegas, refutando o discrepando 
con Andrea no alimentaría nada.  
 
Podríamos hacer que Villegas venga ante el Concejo pero él, para que nos dé su versión, 
porque si no, pasaríamos un mal rato, viendo una disputa que de polos totalmente 
opuestos.  
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Insisto aquí hay temas que pueden verse de fondo en mesas de trabajo y todos los puntos 
y espíritus de las intervenciones tienen que madurarse y evolucionar en esas mesas de 
trabajo.  
Creo que ese fue el espíritu de la solicitud que están haciendo ustedes con los Concejos 
Municipales, que haya representaciones para que así mismo vayan con acuerdos de los 
Concejos Municipales para después ser trasladados al Ministro de la cartera que 
corresponda, al presidente, fracción Caribe y demás.  
 
Si le capto al señor Garro la Idea y me parece que si está bueno escuchar la posición del 
señor Villegas.  
Tal vez solo para someter a votación señor Garro si me permite, es la invitación al señor 
Villegas a una sesión, me parece que puede ser extraordinaria, en su momento que se le 
llame para ver en qué fecha podamos atenderlo en una sesión extraordinaria también.  
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Contactar al señor Greivin Villegas para que invitarlo 
a que asista a una sesión Extraordinaria ante el Concejo Municipal de Pococí. 
Posteriormente se coordinaría la fecha y la hora. Se Dispensa del Trámite de 
Comisión.  Acuerdo Definitivamente Aprobado.  
 
Sr. Pdte. Freddy Hernández  
 
Así mismo va a entrar en actas la moción que ustedes traen de Limón pero como bien lo 
indica acá, que las van a trasladar a las Municipalidades, vamos a esperar de parte de la 
Secretaría de la señora Shayra que envíe el acuerdo al correo nuestro para verlo y 
discutirlo ya de fondo.  
 
Lo que pasa es que hay detalles aquí que leo que nosotros podríamos nutrirlo y con base 
a las intervenciones de los compañeros incluirle varios puntos para mejorarlo, sin embargo 
el punto sexto si es importante, donde ellos están solicitando acompañamiento de parte 
de algunos miembros del Concejo Municipal al gremio sindical de Japdeva en sus 
esfuerzos y lucha en defensa de la institución, entonces aprobar ese punto y la próxima 
semana con el acuerdo iría el nombramiento de esta presidencia de los compañeros que 
van a estar en dicha comisión.    
 
Nota de Secretaria: se adjunta documento SM-403-2019 
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Por Unanimidad SE ACUERDA: Aprobar el punto sexto del acuerdo SM-403-2019 el 
cual indica: “Que se estima pertinente la designación de dos delegados del Concejo 
Municipal en la Comisión General de Seguimiento y acompañamiento al gremio 
sindical de JAPDEVA”. La próxima semana se hará el nombramiento de parte de 
esta presidencia de los compañeros que van a estar en dicha comisión.  Se Dispensa 
del Trámite de Comisión.  Acuerdo Definitivamente Aprobado.  

 
 
AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON TREINTA Y CINCO MINUTOS SE LEVANTA 

LA SESIÓN 
 
 
 
 
 

 
 

C/c: SRS. REGIDORES, OTROS. 
        ARCH. 
 

F-FREDDY HERNANDEZ MIRANDA  F-MAGALLY VENEGAS VARGAS  

PRESIDENTE MUNICIPAL   SECRETARIA MUNICIPAL a.i.  


